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   VERBALE N° 229 
SEDUTA  del 6 dicembre 2016 

      

L’anno duemilasedici il giorno sei del mese di dicembre, la V Commissione 

Consiliare, è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n°213 

del 30 novembre u.s., presso la sede di via Marchese Ugo n°60, , per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Presiede il Cons. Anziano Salvo Alotta, assistito dalla segretaria Marilena Manduci. 

Alle ore 8,30, il Presidente Alotta dispone l’appello, alla fine del quale risultando  

presente oltre che a lui, il Cons. Giuseppe Federico,   rinvia l’appello in 2^ 

convocazione per mancanza di numero legale.  

Presiede la seduta il Presidente Fausto Torta assistito dalla segretaria Marilena 

Manduci. 

Alle ore 09.30 il Presidente Torta dispone l’appello al quale risultano presenti i 

Consiglieri Salvo Alotta, Giuseppe Federico, Giuseppe Maniaci e Fausto Torta. 

Constatata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Alle ore 9,35 entra il Cons. Massimo Pullara, alle ore 9,40 entra il Cons. Nicolò 

Galvano. 

i lavori hanno inizio prendendo in discussione il ruolo delle Guardie Zoofile. Dal 

dibattito che segue, viene evidenziato che il Comune visto che a quanto pare 

assegnerà una cifra una tantum che va dai 480 euro ai 600 a chi si prende in carico 

un cane, potrebbe tornate utile il servizio delle suddette Guardie per controllare. Il 

Cons. Galvano informa che l’obiettivo dell’Amm.ne è quello di trasformare il canile 

in presidio sanitario. 

Alle ore 9,45 esce il Cons. Giuseppe Federico per impegni familiari. 
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Dal confronto emerge la necessità di invitare l’ass.re Marino per approfondire la 

questione e porre maggiori  chiarimenti in merito. 

Il Cons. Alotta, pone invece l’accento sul Regolamento Tassa di Soggiorno, 

sottolineando che non è prevista esenzione per i disabili. Questione evidenziatagli 

da molti B&B. 

Durante il dibattito emergono diversità di opinioni  sulla considerazione che essere 

disabili non significa essere indigenti. 

Il Cons. Galvano propone di non far pagare la tassa a quelle strutture che sono 

adeguatamente attrezzate all’accoglimento del disabile. 

Dopo un sentito dibattito, la Commissione si determina di presentare una 

MOZIONE nei termini che segue.  

Oggetto: esenzione imposta di soggiorno per i diversamente abili ospiti in 

strutture idonee, in regola con la normativa vigente 

Con la richiesta di impegno per il 

“Il Sindaco a dare mandato agli Uffici di predisporre una modifica del “ 

Regolamento Imposta di Soggiorno”, al fine di prevedere nello stesso 

regolamento l’esenzione dell’imposta ai diversamente abili, accolti 

esclusivamente in strutture ricettive in regola con la normativa vigente in 

materia di accessibilità ai disabili.” 

Alle ore 10,25 esce il Cons. Salvo Alotta. 

Il Cons. Galvano infine, riferisce che a proposito della questione in ordine al Teatro 

del Sole, c’è un abuso di occupazione di suolo pubblico da parte di un cittadino. 

Della questione sono stati informati il Sindaco, l’Ass.re abbonato, il Comandante dell 

PP.MM. il Vice Comandante della PP.MM:. al momento nessuna risposta è stata 

data. 

Alle ore 10,40 esce il Cons. Nicolò Galvano. 

Il Presidente Torta alle ore 10,45 dichiara chiusa la seduta. 

LA SEGRETARIA                                            IL PRESIDENTE 

            Marilena Manduci          dott.  Fausto Torta 

            

                                                        Dott. Salvo Alotta 

 

          

 


